

Kreismusikverbandes-Vorsitzender wiedergewählt

KREIS WESEL (hannu) Stefan Hummacher ist und bleibt Vorsitzender des Kreismusikverbandes Wesel. Während der Kreisdelegiertenversammlung in der Hamminkeler Gaststätte Kamps wurde er jetzt einstimmig wiedergewählt. Er hatte das Amt im vergangenen Jahr übernommen, nachdem die langjährige Verbands-Vorsitzende Barbara Schlütter ver-

storben war. Sie hatte den Kreismusikverband seit seiner Neugründung im Jahr 2000 geleitet. Nachfolgerin des langjährigen Kassierers Volker Möllenbeck ist Isa Feldkamp, die seit vielen Jahren im Blasorchester Drevenack Klarinette spielt. Während der Versammlung wurde eine Änderung der Satzung vorgenommen. Folge: Nun haben alle

Stellvertreter auch ein Mitspracherecht.

Stefan Hummacher wies in seinem Tätigkeitsbericht auf die erfolgreichen Lehrgänge hin, die der Dachverband für die einzelnen Musikgruppen anbietet. Die Abschlussveranstaltung der Lehrgänge findet am Sonntag, 6. April, um 11 Uhr in der Grundschule in Hünxe-Dreven-

ack statt. Diese Lehrgänge sind gerade für junge Musiker eine gute Möglichkeit, sich weiterzubilden – in Theorie und Praxis. Wichtig beispielsweise für Nachwuchstleute, die Musik studieren möchten. Neben den Lehrgängen sind für die Kreismusikjugend weitere Aktivitäten geplant. Unter anderem ein Erste-Hilfe-Kurs und ein gemeinsamer Be-

such der Sternewarten in Bochum. An der Kreisdelegiertenversammlung nahmen Vertreter des Jugendblasorchesters Drevenack, der Tambourkorps Hamminkeln und Rheinklänge Oberhausen, des Spielmannszugs Dingden-Lankern, der Blasorchester aus Bislich und Loikum sowie des Musikvereins Alpen-Menzelen teil.